

Soirées Robotix

Stars de la techno à Ycoor

par Patrick de Morlan

L'ancienne halle de glace d'Ycoor a retrouvé une deuxième jeunesse avec les soirées techno conçues par le groupe Robotix.



Robotix, c'est un groupe de quatre jeunes passionnés de musique électronique et désireux de faire partager cette passion. Forts du succès remporté par la première soirée lors de la nuit de la Saint-Sylvestre, Robotix a présenté l'été dernier la *Guerre des Etoiles*. Animée par Mauro Piccoto et Kai Tracid considérés comme les deux meilleurs DJ-compositeurs du moment, DJ Pure, un des meilleurs DJs de Suisse et DJ Cherry Dee, le N° 1 valaisan, elle a débuté à 22 h le 31 juillet pour finir à 6 h le 1^{er} août.

31 décembre: techno géante

Mais Robotix ne compte pas s'arrêter en si bon chemin ni s'endormir sur ses lauriers: la halle de glace d'Ycoor, dont l'infrastructure se prête admirablement à ce type de manifestation, sera de nouveau le théâtre d'une soirée techno géante le 31 décembre 2001. Elle accueillera d'autres grands noms de cette musique qui connaît un essor constant: Gianni Parini, un des meilleurs DJs italiens, DJ Scott Project d'Allemagne, DJ Analog de Lisbonne et pour la Suisse, DJ Chris Clay de Neuchâtel et DJ Eruption de Zurich.

Robotix is a group of 4 young techno music-lovers seeking to share their passion. Encouraged by the success of the first party last New Year's Eve, Robotix staged Star Wars last summer. Hosted by Mauro Piccoto and Kai Tracid, two of the best DJ-composers on the scene, DJ Pure, one of the best DJ's in Switzerland, and DJ Cherry Dee, the number one in Valais, the evening kicked off at 10 p.m. July 31st and wound down at 6 a.m. August 1st.

December 31st: big techno

But Robotix doesn't intend to stop while the going is good nor to rest on its laurels: the Ycoor ice-skating rink will be the scene once again of a big techno party the 31st of December, 2001. This time the entertainers will include other big names of the techno scene which continues to enjoy huge popularity: Gianni Parini, one of the best Italian DJ's, DJ Scott Project from Germany, DJ Analog from Lisbon, and Chris Clay from Neuchâtel and DJ Eruption from Zurich representing Switzerland.

www.robotix.ch

